



## Satgas Yonif 509 Kostrad Ajak Anak-Anak Intan Jaya Bermain Bola, Bangun Kebersamaan dan Edukasi

Jurnalists Agung - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Feb 13, 2025 - 12:33



*Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar kegiatan bermain bola bersama anak-anak setempat, di Titik Kuat (TK) Koper, Intan Jaya, Kamis 13 Februari 2025.*

INTAN JAYA- Suasana penuh semangat dan keceriaan terlihat di **Titik Kuat (TK) Koper, Intan Jaya**, saat **Satgas Yonif 509 Kostrad** menggelar kegiatan bermain

bola bersama anak-anak setempat. Tidak sekadar permainan, kegiatan ini menjadi **sarana edukasi dan kebersamaan**, di mana anak-anak diajarkan tentang **disiplin, sportivitas, kerja sama tim, dan pentingnya menjaga kesehatan**. Kamis 13 Februari 2025.

## **Mengajarkan Nilai Kehidupan Lewat Sepak Bola**

Dipimpin langsung oleh **Dan TK Koper, Letda Inf Alvinta Sembiring**, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad berbaur dengan anak-anak, bermain bola di tengah lapangan sederhana yang menjadi saksi kebersamaan mereka. Anak-anak tampak antusias, menikmati setiap momen dengan penuh keceriaan.



**"Kami ingin anak-anak di Intan Jaya merasakan kebahagiaan dan semangat positif. Bermain bola bukan sekadar hiburan, tetapi juga sarana edukasi agar mereka belajar tentang kerja sama, semangat juang, dan rasa persaudaraan,"** ujar Letda Inf Alvinta Sembiring.

Selain bermain, prajurit TNI juga memberikan **edukasi sederhana** tentang **pentingnya menjaga kesehatan, kebersihan diri, serta tetap bersemangat dalam belajar**. Dengan cara ini, diharapkan anak-anak semakin termotivasi untuk meraih cita-cita dan menghadapi masa depan dengan optimisme.

## **TNI dan Rakyat, Satu Hati dalam Kebersamaan**

Kegiatan seperti ini menjadi bukti nyata bahwa **TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat dan pelindung masyarakat**. Satgas Yonif 509 Kostrad terus berkomitmen untuk **mendekatkan diri kepada warga, membangun hubungan yang harmonis, serta memberikan dampak positif bagi generasi muda di Intan Jaya**.

Warga setempat pun menyambut baik kegiatan ini. Salah satu orang tua yang menyaksikan anak-anaknya bermain bola bersama prajurit TNI mengungkapkan rasa terima kasihnya.

**"Kami sangat senang dengan kehadiran bapak-bapak TNI di kampung ini. Mereka tidak hanya menjaga kami, tetapi juga peduli dengan anak-anak kami. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut,"** ujarnya dengan penuh haru.

## **TNI Hadir, Masa Depan Papua Bersinar**

Dengan adanya kegiatan seperti ini, **anak-anak di Intan Jaya diharapkan dapat tumbuh menjadi generasi yang sehat, berkarakter, dan penuh semangat.** TNI dan masyarakat akan terus bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, serta mendukung perkembangan anak-anak sebagai penerus bangsa.

**Autentikasi: Lettu Purba, Penerangan Satgas Yonif 509 Kostrad**